



Communauté de communes Jura Nord,
1, Chemin du Tissage,
39700 Dampierre,
03 84 71 12 17
communication@jura-nord.com

Communiqué de presse

Biodiversité

Bee api... le long de la Véloroute, entre Ranchot et Orchamps

Dans le cadre de sa démarche Territoire à Énergie Positive (TEPCV), en partenariat avec le Département du Jura et l'Union nationale de l'apiculture française (UNAF), Jura Nord s'est engagé, dès 2017, à la mise en place d'un rucher sur son territoire.



A gauche, l'apiculteur Stéphane Troncin installait récemment les supports qui accueilleront les six ruches, en présence des agents du service techniques de Jura Nord.

Un apiculteur de loisir installé à Salans, Stéphane Troncin, a accepté de travailler autour de ce projet et prendra en charge la conduite du rucher, ainsi que les animations pédagogiques et éducatives liées à l'action. Installées le long du chemin du halage de Ranchot, sur la nouvelle portion de la Vélotoute entre Ranchot et Orchamps, les six ruches (trois pour la CC Jura Nord, et trois pour le Département du Jura) reposeront sur des supports fabriqués par les services techniques de Jura Nord (qui ont également conçu le panneau didactique). Ces supports, conçus en Douglas, bois non-traité et naturellement imputrescible, ont été installés il y a quelques jours. Les six ruches Dadant seront installées dès que les essaims seront prêts, dans les semaines à venir. Les colonies, peuplées d'abeilles Buckfast (jusqu'à 50 000 individus par essaim !), proviennent du GAEC la Ferme au miel à Dole. Cette race d'abeille est réputée pour sa douceur et son caractère très peu agressif.

Si les conditions climatiques sont au rendez-vous, une première récolte pourrait avoir lieu en 2019 !

Une inauguration du rucher, dans le cadre de la fête du vélo, sera organisée courant 2019.